

Leo y comprendo

Aportes de Rigoberta Menchú

Rigoberta Menchú nació el 9 de enero de 1959 en Chimel, Guatemala. Es una destacada defensora de los derechos humanos y líder indígena. Su vida ha estado marcada por la lucha contra la discriminación y la violencia hacia los pueblos indígenas en América Latina.

Su testimonio y su valentía fueron reconocidos internacionalmente con la publicación de su libro *Me llamo Rigoberta Menchú y así me nació la conciencia*, que relata las injusticias sufridas por su comunidad. Obtuvo el Premio Nobel de la Paz en 1992, convirtiéndose en la primera mujer indígena en recibir tan prestigioso reconocimiento. A lo largo de su vida, Rigoberta Menchú ha luchado

incansablemente por los derechos humanos, la justicia social y la inclusión de las comunidades indígenas en la toma de decisiones.

Los aportes de Rigoberta Menchú superan las fronteras de Guatemala y han servido de inspiración para la defensa de los derechos indígenas en todo el mundo. Además de su impacto internacional como defensora de los derechos humanos, Rigoberta Menchú ha dedicado su vida a trabajar en diversas iniciativas y fundaciones para empoderar a las comunidades indígenas.



¿Qué comprendí?

1 ¿Qué significa que el legado de Menchú “trascienda las fronteras de Guatemala”?

2 ¿Cuál es el aporte de Rigoberta Menchú a la comunidad?

3 ¿Crees que este aporte ha sido importante? ¿Por qué?

4 ¿Por qué fue tan sorprendente que recibiera el Premio Nobel de la Paz?

